

二葉っ子まつり 大成功！

～あそぼう！ たのしもう！ なかよくなろう！～

11月24日(水)1・2限に二葉っ子まつりを開催しました。4年生以上の各学級が出店を考え、出店しました。これまででは、縦割り班で計画を立てて出店を出していましたが、今年度は、新型ウイルス感染対策として、各学級で出店を出しました。1か月におよぶ計画、準備のおかげで、どの出店も大盛況でした。

| | | | | | |
|------|--------|----------|---------|-------|--------|
| 4年1組 | しゃてき | ティッシュダーツ | 手さぐりゲーム | ペンさがし | 10ストップ |
| 4年2組 | フリースロー | 10秒タイマー | ボウリング | | |



| | | | |
|------|----------|---------------|---------------|
| 5年1組 | ボールよけゲーム | さがして立てようペンゲーム | 全員集合！ストップウォッチ |
| 5年2組 | たからさがし | しゃてき | ボウリング 10秒ストップ |



6年1組

ミッションカンポッシブル

おたからさがし

しゃてきゲーム

10~20秒ストップ

ハンターからにげろ

しょうがいぶつきょうそう



新潟日報「窓」に記事掲載

四年生が、総合的な学習で学んだ防災について、新潟日報「窓」に意見文を投稿しました。この度、一組の中村 花菜さんの意見文が掲載されました。紹介します。おめでとうございました。

非常持ち出し品用意して

新発田市
中村 花菜 (10)

小学生

みなさん、普段から災害への「そなえ」は、行っていますか。私は、防災学習を通して普段から災害にそなえて、非常食や非常持ち出し品をそなえること

きらきら
キラリ

コ、乾パン、カップめん、缶詰など、日がもつ物をそなえることが大切だということがあります。水もそなえておく必要があります。

もう一つ理由があります。それは、急に地震が起きた場合、あらかじめ非常持ち出し品をじゅんびしていると、すぐにひなんすることができるという良さがあることです。

「首相官邸のホームページ」によると、急に地震が

が、大切だと思いました。なぜなら、ひなん所でご飯が十分にない時、あらかじめ非常食をじゅんびしておけば、十分にご飯を食べることができます。例えば、「首相官邸のホームページ」によると、非常食はビスケット、板チョコなど、考えます。

ジ」による、ホイッスル、懐中電灯、マッチやろうそくは、手がとどく所に置くことが大切だとありました。

これらの理由から、災害が起きた時のために、普段から考えてそなえることが大切だと、考えます。

【1月の主な予定】

*予定は変更することもあります。御了承ください。

| | | |
|-----|---|------------------------|
| 7 | 金 | 3学期始業式 PTA 登校指導 |
| 10 | 月 | 成人の日 |
| 11 | 火 | 平常授業開始 給食開始 清掃あり 発育測定 |
| 13 | 木 | フッ化物洗口 委員会 |
| 14 | 金 | 1・2年生そり教室 |
| 17 | 月 | ノーメディアデー 校内書き初め展（～21日） |
| 18 | 火 | 二葉タイム |
| 21 | 金 | 4年生スキー教室 スクールカウンセラー来校 |
| 25 | 火 | 二葉タイム |
| 26 | 水 | 避難訓練 |
| 27 | 木 | フッ化物洗口 |
| 28 | 金 | 5・6年スキー教室 |
| 2/4 | 金 | 3年生スキー教室 |



【校内書き初め展について】

12月に入り、国語の時間にも書き初め展の作品の練習を始めています。1・2年生は硬筆作品、3～6年生は毛筆作品になります。冬休みにも御家庭で練習するかと思います。下記の日程で展示しますので、子どもたちの作品をぜひご覧ください。お待ちしております。

1 日時 令和4年1月17日（月）～21日（金）

2 場所 二葉小学校 各教室前廊下

3 作品 1・2年生 硬筆作品 3～6年生 毛筆作品

*御来校の際には、職員室にお声がけください。



【人権標語 入賞おめでとう】

5・6年生が人権標語コンクールに応募しました。入賞者の皆さん、おめでとうございます。

やさしさは 仲間と作る 思いやり

思いやり 嫌がることは しないんだ

【新大全国硬筆大会

入賞おめでとう】

